
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg  
vom 20.07.2023 

  
Top 7 Bericht des Bürgermeisters und Aussprache 
 
Der Bericht liegt schriftlich vor und wird dem Protokoll als Anlage angefügt. 
Es wird angefragt, wie sich das Energiekonzept auf die Wärmeplanung auswirkt. Herr Korn 
antwortet, dass das Amt Möglichkeiten prüft und er als Bürgermeister ebenfalls einen LEADER-
Antrag gestellt hat, so dass 2 Möglichkeiten offen stehen. 
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